
 
 卓話者紹介 吉田明弘さん 

1966 年東京目黒クラブチャー

ターメンバーとして入会、

1976 年東京西クラブチャータ

ーメンバーとして移籍、1978

年日本区書記、1983 年日本区

文献事業主任、1987 年日本区

ＩＢＣ/ＹＥＥＰ事業主任、ワイ

ズ 60 年史編集委員、1988 年

アジア地域ＹＥＥＰ事業主任、1997 年東日本区文献

委員長、ワイズ 70 年史通執筆者、1999 年あずさ部

長、2005 年東日本区 10 年史編集委員、横浜国際大

会プログラム副委員長として手腕を発揮されました。

特筆すべきは1998年から13年間東日本区ヒストリ

アンを務め、執筆されたヒストリアンビューの功績は
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会   長 村野 繁 Ｅ Ｍ Ｃ 村野絢子 

副 会 長 村野絢子 ブリテン 福島  正（編集） 

書  記 福島 正 ブリテン 村野  繁（印刷） 

会  計 根本幸子 担当主事 山梨雄一 

 １０月の強調月間  今 
月 
の 
聖 
句 

  
あなたがたは神に選ばれ、聖なる者とされ、愛されている

のですから、憐れみの心、慈愛、謙遜、柔和、寛容を身につ
けなさい。互いに忍び合い、責めるべきことがあっても、赦
し合いなさい。主があなたがたを赦してくださったように、
あなたがたも同じようにしなさい。 

 
 コロサイの信徒への手紙 3 章 12～13 節   根本幸子／選 
 

ＥＭＣ／Ｅ 、ＹＥＳ 
クラブ拡張（会員増強事業） 

Ｅxtension, Ｍembership & Ｃonservation 

新クラブ設立基金（国際・交流事業） 
Ｙ’s Ｅxtension Ｓupport 

 

１０月 本例会  
日時 10 月 14 日(水)13 時 30 分～15 時 30 分 

会場  会場    東京ＹＭＣＡ 南センター 2 階 会議室 
小田急              会費 300 円 ビジター・ゲスト 歓迎 

 10/12（月）までに福島書記 03-3371-2122 へご連絡ください 

司会 根本幸子 

開会点鐘             会長 村野 繁 

ワイズソング  一  同 

聖書朗読・ひと言・お祈り   司 会 者 

ゲスト・ビジター紹介       会長 村野 繁 

ティー・タイム  

ＹＭＣＡ報告           主事  山梨雄一 

卓 話「 やっぱ、ワイズだべ ～ワイズの信条～」 

              東京西クラブ 吉田明弘さん 

おめでとう（誕生日・結婚記念日） 

みんなで唄おう ♪ 赤とんぼ ♪     一  同        

閉会点鐘              会長  村野 繁 

在籍会員数 5名 

 

メン 

 

4名           （ 姫 路 ク ラ ブ ）    （ 那 須 ク ラ ブ ）   （ 東 京 目 黒 ク ラ ブ ）  

お  誕  生  日  お  め  で  と  う  

             

 

        結  婚  記  念  日 お  め  で  と う        

1 日 橋崎良治・恵子さん               28 日 山梨雄一・順子さん 

           

 

 

      

 

 

03 菅原好紀・妙子   ありません 

(内・功労会員数) (1 名) 

 

メネット 

 

1 名   

 メーキャップ         1 名 

 

 

ビジター 0 名                          

出 席 率 100% ゲスト 

 

1 名   

 

 

 

                       

ＹＹ指数 100% 

 

第二例会出席者   6 名 

クラブ会長  村野 繁（東京目黒） 50 周年を迎えて再出発 

東新部部長  伊丹一之（東京むかで）ワイズの良さを発信しよう                     

東日本区理事 渡辺 隆（甲府）原点に立って、未来へステップ 

アジア地域会長Ｅdward Ｋ.Ｗ. Ｏng（シンガポール）愛をもって奉仕しよう 

国際会長   Ｗichian Ｂoonmapajorrn（タイ） 信念のあるミッション 

mailto:meguro-ys@yahoogroups.jp


 

 
   
1j が 

今月の強調月間              
ＥＭＣ／Ｅ                    
 今年度は７部すべてで仮の新クラブを想定し、事業
主査を中心に各クラブのＥＭＣ委員長と共に、如何に
して設立するか、新入会員を紹介するかを考える。そ
して、新クラブ設立が身近なものとして感じられるよ
うにする。                    

  （東日本区 会員増強事業主任） 池田直文（熱海）          

 

ＹＥＳ                      
 ワイズ新クラブ設立を目指した基金で、新クラブ設
立支援に使われる。集められた資金(献金)の 2/3 は  
そのエリアに戻され、エリア内の区で使われる。                
 今期、東日本区の目標は 500 円以上/人       
  （東日本区 国際・交流事業主任） 柳沢 岳（松本） 

 

 

                            

   これからの 行 事 予 定            
                            

 
10/10（土）東新部部会（東陽町センター） 
            ホスト：東京むかでクラブ 
10/12（月・祝）会員ソフトボール大会 
          （東京健保組合大宮運動場） 
10/14（水）東京目黒クラブ本例会&第二例会 
          （南センター 2 階会議室） 
11/07（土）ソシアスフォーラム 2015 
          （山手センター） 
11/11（水）東京目黒クラブ本例会&第二例会 
          （南センター 2 階会議室） 
11/14（土）第 2 回東新部評議会 ＆ 
      信越妙高クラブ 10 周年記念例会 

          （ＹＭＣＡ妙高高原ロッジ） 
12/09（水） 東京目黒クラブ本例会&第二例会 
          （南センター ２階会議室） 
12/12（土）南センター田園調布地区クリスマス会 
        （田園調布教会礼拝堂＆集会室） 
 

第 19回東新部部会 ご案内 
10月 10日（土）13:30～17:00 
   東京ＹＭＣＡ東陽町センター 
第１部 部会 
第２部 野尻学荘を楽しむ 

「学荘の一日を実体験」 
第３部 懇親会「思いっきり話して 

歌ってみよう」 
登録費 3,000円   ホスト 東京むかでクラブ 

東京むかでクラブは、東京ＹＭＣＡが野尻湖畔で行
う少年長期キャンプ「野尻学荘」を支援しています。 
 今年 80 回を迎えた「野尻学荘」を広くワイズの皆
様に、またワイズ以外の方々に知っていただきたい、
との思いを込めて楽しい部会にしたいと思っていす。 

 

南センター バザー 
１０月２５日（日）11:30～15:30 

 ☆軽食コーナー   ☆餅つきコーナー 
 ☆バザーコーナー ☆子どもの広場 
 ☆喫茶コーナー  ☆お愉しみ抽選会 

献品のお願い（献品締め切り：10/23） 
日用品（洗剤、石鹸、タオル、シ－ツ、毛布
等）、雑貨（食器類、台所用品等）、電気製
品、レジャー用品、・酒類・乾物。缶詰など
家庭で不要なもの（未開封のもの、壊れてい
ないもの、賞味期限が過ぎていないもの）を
献品ください。古着、古本はご遠慮ください。 
 

瀬戸山陰部部会(西日本区)＆ 

姫路・東京目黒 ＤＢＣ締結 20 周年 交流会 
10 月 31 日（土）13:00〜17:30 
        於：カトリック姫路教会 
  第１部 部会・式典 13:00～13:50 
  第２部 部会・講演 14:00～15:30 
  「姫路城の保存と活用」 

   姫路市教育委員会・文化財課 福田剛史氏 
  第３部 懇親会   15:50～17:30 
  （ＤＢＣ姫路と東京目黒の交流のつどい） 

                                                                          
 
    ９月 本例会 （休会） 
 
9 月 9 日（水） 

台風 18 号が 9 日

午前 10 時頃、愛知県

知多半島に上陸し、

午後 3 時頃に石川県

小松を通過。先に停

滞していた秋雨前線

を刺激して、関東か

ら近畿地方まで広い

範囲に激しい雨を降らせた。 

当日午前8時50分、村野会長が例会中止を決断。
真っ先に村田栄さんの携帯に連絡するも、すでに那須
を出発し佐野市を走行しておられた。その後、手分け
して出席予定のビジターに連絡した。 

この雨台風は低気圧になり、翌 10 日から 11 日に
かけて記録的豪雨、鬼怒川の堤防決壊で広域冠水、折
しもヘリコプターで救出現場を放映し続けたテレビ
をはらはらしながら惨状を見守るしかなかった。 

卓話をお願いした伊藤幾夫さん（東京コスモス）は
資料も準備され申し訳なかったが、安全第一を優先し
て皆さんに流会を伝達してお赦し頂く判断をした。最
近の異常気象と同様、凄まじい豪雨などには早めの安
全策が何より大事であろう。 
 

                                                
   ９月 第二例会 報告               
                          

9 月 23 日（水・祝）16:00～17:00 
           於：ＩＣＹＥ東京事務所 

  第二（事務）例会  
10/14 本例会に引き続き行います 



中央・総武線の大久保駅近くにあるＩＣＹＥ（国際
文化青年交換連盟・村野繁さんが理事長）の事務所に
集まり、来年の目黒クラブ 50 周年記念行事について
相談した。 

目黒クラブ
は今年、転会
と召天によ
り2名減とな
って例会が
いよいよ寂
しくなった。
クラブとし
てのデュー

ティー（区費、部費、諸献金の納入）は完納、卓話も
よい人材が得られ、ブリテンの発行もエジターの楽し
みとされ、ビジターの応援もあって毎月充実した例会
を開いている。部会、区大会、国際大会にも必ず出席
しているが、肝心の会員増強ができないためＣＳ事業
や、各奉仕の実績が伴わない現状から、50 周年記念
行事と今後のクラブ活動への期待について語り合っ
たが高齢化もあって目ぼしい進展には至らなかった。
出席者【目黒】根本、福島、村野繁、村野絢子、福島
多恵子、福島宣子、計 6 名。 
 山梨はメーキャップ（チャリティランに参加） 
 

東新部アンケート 

 

7 月実施アンケートの結果、東新部全体の傾向と、
目黒クラブの結果を対比したグラフです。目黒クラブ
の特徴は、「4 国際、旅行」の比率が、部全体に比べ
て 3 倍ほど高くなっているとのことです。これは、長
年続けられた家族キャンプや、国際大会・アジア大会
への出席実績などが反映されたのだと思います。また
「6 感動、刺激」が 2 倍ほどになっています。これ
も、国際交流やキャンプから得られるのでしょう。「2 
奉仕、YMCA」が低調なのは少し残念ですが、南セン
ターとの連携で奉仕の場を広がればと思います。  

     伊丹一之 東新部部長（東京むかで） 
 

  国際協力一斉街頭募金 
新宿駅前で開催 

 9 月 5 日（土）、『バングラデシュの子どもたちの
教育支援』と『ネパール地震の復興支援』のため、恒
例の国際協力街頭募金を実施。会員、ボランティアリ
ーダー、学生、留学生、メンバー、ワイズメンなど
158 人が、全力で気持ちをこめて呼びかけを行ない、
総額 171,411 円が寄せられました。 

 今年は初めて新宿駅周辺で実施しました。東口では、
日本バングラデシュ協会理事長ラーナー氏ご一家も
参加し、インターナショナルスクールの生徒や山手セ
ンターの学生、ワイズメンたちと並んで声を上げてく
ださいました。ホテル専門学校、社会体育・保育専門
学校、医療福祉専門学校および、にほんご学院の留学
生は西口から南口を中心に活動しました。留学生は、
出身国の言葉（ベトナム語、中国語など）で募金の呼
びかけをし、また隣にいた専門学校生も、中国語を教
えてもらい共に中国語で呼びかけるなど、学生同士の
交流が図られる場面もありました。 
 長年親しんだ渋谷駅を離れ、新宿駅で行った初めて
の募金でしたが、ご参加の皆様には臨機応変にご対応
いただき、無事に終えることができましたことを感謝
申し上げます。募金総額は去年度よりも少ないものと
なりましたが、多くの方々にご参加いただき、新しい
チャレンジができたことは大きな成果であったと思
います。（前年度募金額は 213,392 円）              

（東京ＹＭＣＡメールマガジンより） 
 

アジア地域大会 アルバムより 

 
次期国際会長Ｊoan Ｗilson  & Ｓtuart Ｗilson 夫妻 

 

 

 

 

 

   朝のデボーションで説教した兼松豊牧師 

（兼松牧師は学生時代にバクダンの愛称で一世を風靡した 

目黒ＹＭＣＡのリーダーで、ミュージシャンでもあります） 

 

 
オプションで 

京菓子作りに熱

中する村野夫妻 



那須クラブと交流 アルバムより 

那須疎水（第一取水口） 

 
那須疎水（サイフォン）  西那須野教会（玄関） 

 
佐藤八重子さん（元メネット） 
 “天国が近い”なんて騒いで身辺整理（いずれしな
くてはならないことですが）に娘二人を動員し、ゴ
ミ？屋敷の片づけに励んだところ、自分一人では出来
ない捨てるということを、さっさと潔くゴミ袋７つも
捨てられ、あまりにもすっきり。他家へ来たみたいで
落ち着かないと申したところ、娘は記録として before 
after の写真を撮り、「パパは良くやったと誉めてい
るよ」と。自分で出来る限界が来てしまいました。 
  
村野絢子ワイズ 

福尾さんご健在の頃、切手の目黒として名前が知ら
れていました。今、日本ワイズ初の昼の例会を開き、
ブリテンを出し、豊かなネットワークで卓話者を迎え、
大会・部会等には必ず誰かが出席し、必要なファンド
を送り、クラブとしての義務は果たしています。 

しかし中田清子さんが転会され、山口愛二さんが亡
くなられた今，主事を除き 4 人となりました。目黒ク
ラブ 50 周年記念例会を目前に控え、このままクラブ
を存続していいのか考えさせられています。 
 
村野 繁ワイズ  

9 月例会は卓話者に伊藤幾夫さんをお招きして新ク
ラブ発足のお話を聞く予定でしたが、台風で流会とな
り、急遽 23 日に第二例会を開いた出席者からの話か
らすると目黒には役に立たないことになりそうで、私
は新しい手法で試みたいと思っています。 

福島 正ワイズ 
 村野さんの事務所（ＩＣＹＥ）は我が家から歩いて
いける所で、村野絢子さんの本音に刺激された第二例
会でした。 
 
山梨雄一ワイズ 

9/23 はチャリティーランに南センターチームがエ
ントリーしましたので、第 2 例会はやむなく欠席しま
した。10 月例会当日(10/14)も、今冬スキーキャン
プに使用する尾瀬高原宿泊先との料金、その他の交渉
のために現地へ行きますので、欠席させて頂きます。 

 

                     

ＹＭＣＡニュース               
            （山梨雄一）           

 9 月 11 日～13 日、南センターは第 28 回ユース
ボランティアリーダーズフォーラム事務局として運
営に携わらせて頂きました。8 つの YMCA より総勢
34 名の若きリーダーが集い、山中湖センターにて 3
日間、非常に有意義な時間を過ごせた様に思います。
また当センターからも 4 名のリーダーと 2 名のカウ
ンセラーに参加の機会が与えられた事にも感謝致し
ます。 
 また 9 月 23 日に行われたチャリティーランでは、
定例野外活動アドベンチャークラブ（小 5～高校 1 年
生）のメンバーがチームとして参加し、39 位と健闘
致しました。襷を繋ぐという強い思いを持ち、子ども
達の真剣な眼差しはとても印象的なものでした。 

10 月 25 日に行われます南センターバザーでは、
彼らも出店を予定し、多くの会員、ワイズメン、リー
ダーとの交流もまた楽しみの一つとなります。ぜひ多
くの方のお越しを楽しみに準備を進めて参ります。 
＜今後の南センタースケジュール＞ 
10/6（火）冬季スキーキャンプ申込開始 

（プログラム登録者及び会員とその家族） 

10/8（木）冬季スキーキャンプ申込開始（一般受付） 
10/25（日）11 時 30 分～15 時 30 分  

南センターチャリティーバザー 
11/1（日）定例野外活動冒険クラブ例会 
11/15（日）定例野外活動あおぞら例会 

おひさま例会 
11/23（月）定例野外活動アドベンチャークラブ例会 
 

プルトップ ４.６４Ｋg 
  9/7 東日本区事務所に届けました。 
                  福島 正 

 

                            

   今 月 の う た         
                            

今月の選曲はＤＢＣ姫路クラブの富士田公志さん 

「赤とんぼ」     三木露風作詞・山田耕筰作曲 
夕焼小焼の、赤とんぼ 
負われて見たのは、いつの日か 
 
山の畑の、桑(くわ)の実を 
小籠(こかご)に摘んだは、まぼろしか 
 
 十五で姐(ねえ)やは、嫁に行き 
お里のたよりも、絶えはてた 
 
夕焼小焼の、赤とんぼ 
とまっているよ、竿(さお)の先 
  

 あとがき   
台風18号襲来で9月例会が中止、そのため10月号

ブリテンにぽっかり空いた報告スペースをどう埋める
かと編集作業に苦労しました。しかし考え事・宿題は
頭を働かせ脳を活性化させる何よりの刺激でもあり、
ワイズに感謝です。（ただし） 
 


